

## これまでの活動と再認定審査に向けて

化」や「科学的な裏付けの確保」など2年前に指摘された課題の達成状況や今後の活動計画について検証し、再認定の可否を判断します。審査の目的はジオパーク全体の質の向上ですが、活動が不十分だと判断されれば日本ジオパークとしての認定が取り消されることもあります。

## 東北フォーラムin下北に参加

今年の9月で八峰白神ジオパークが認定されてから6年となり、また11月には再認定審査が行われます。これを機に、当ジオパークのこれまでの活動を振り返りました。

審査では「ストーリーの明確

# 八峰白神ジオパーク これまでの活動と再認定審査に向けて

連載 第91回

## 朝場畜産さんから学校給食へ 牛肉 が寄贈されました

8月22日、朝場畜産さん（能代市）から学校給食用にと黒毛和牛（鶴形牛）の牛肉50kgが寄贈されました。この日、朝場智代子さん（朝場畜産）、金山一孔さん、三村裕さん（秋田県食肉流通公社）が給食センターを訪れ、所長へ牛肉を手渡しました。いただいた牛肉は、町内小中学校の給食に使用され、8月27日にビーフカレー、9月12日に牛丼にして提供されます。



貴重なお肉をありがとうございました。

### ☆給食を食べる子ども達へのメッセージ☆

皆さんが毎日食べている給食は、生き物の命をもらっています。食べるときに「いただきます」の気持ちを忘れずに。小中学生の皆さん、美味しく食べて大きく成長してください。



## CSレター コミュニティ・スクールからこんにちは



CSディレクターの工藤です。  
金足農業のプレーに涙し、校歌に涙し、応援している人たちに涙し、よく泣いた夏でした。秋田が変わる予感が…

今年の夏は、金農が秋田県に元気を与えてくれましたが、町内では八峰中学生が頑張っていましたよ。

『空き缶回収ボランティア作業』では、生徒が町内の空き缶を集め、分類し、資源ゴミとして業者に買い取ってもらいます。収入は地域の社会福祉のために寄付されます。

雄島花火大会では、八峰中3年生有志による『八峰中連』が太鼓演奏を披露してくれました。夏休みに猛練習した成果を発揮し、会場をおおいに盛り上げてくれました。



8月25日『八峰中吹奏楽部サマーコンサート』は、11名の部員で頑張りました。「音楽で地域に元気を届けたい」との部長のあいさつに胸がジーンとなりました。

そのほか、地域行事や郷土芸能に参加している中学生もいました。

当コミュニティ・スクールでは、地域と家庭と学校が連携してみんなが元気になることを目指します。大人たちも頑張りましょう。



### 要予約 【忌明け・回忌法要】

ご家族や少人数での法要は

## 鮨待夢の会席すし折詰め

5,000円から配達します オードブル・お刺身も承ります

八峰町プレミアム付商品券 取扱中



平成22年 平成23年 平成24年 平成25年 平成26年 平成27年 平成28年 平成29年 平成30年

- 八峰町ジオパーク推進協議会を設立
- 峰栄館内にジオパーク推進室を設置
- 八峰白神ジオパーク推進協議会に名称変更
- 加盟認定申請書を提出し、現地審査が行われる
- ☆日本ジオパークとして認定
- 事務局を旧岩館小学校に移転
- 秋田県ジオパーク連絡協議会を設立
- ジオパーク国際ユネスコ会議（カナダ）に参加
- 「椿海岸の柱状節理」が県の天然記念物に指定
- 事務局をぶなっこランド森林科学館に移転
- 東北フォーラムを八峰白神ジオパークで開催
- 再認定審査の結果、条件付き再認定に開催される
- 日本ジオパーク全国大会男鹿半島・大潟大会が再認定審査（11月予定）

市などの自治体で構成されており、2016年に日本ジオパークに認定されました。太平洋・陸奥湾・津軽海峡の3つの海からもたらされた文化と恐山、仏ヶ浦などの景勝地が魅力のジオパークです。

分科会では防災や教育、ジオストーリーなどのテーマについて参加者が意見を交わしました。防災をテーマにした分科会では、地層が観察できる「北部海岸ジオサイト」を見学し、現地で想定される危険にどう対応するのか、どんな準備をしておくべきかについて討論しました。

例えば、右の「北部海岸ジオサイト」では、写真の右が地層の観察ができる崖、左が海になっています。参加者からは「防災マニュアルを作成しておく」「崩落の可能性のある場所では、ヘルメットを着用」などの意見が出ていました。当ジオパークでも防災について、見直していくべきだと思います。



八峰白神ジオパーク推進協議会  
地域おこし協力隊 三輪 拓磨  
〒018-2632  
秋田県山本郡八峰町八森字二十釜一四四一  
TEL 0185-77-3086